

STÄDTISCHES

GYMNASIUM AN DER HÖNNE

MENDEN (SAUERLAND)

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern,

wir freuen uns, dass die Inzidenzwerte derzeit stabil unter 100 liegen und voraussichtlich ab Montag, 31. Mai 2021, grundsätzlich alle Schulen zu einem durchgängigen Präsenzunterricht zurückkehren sollen.

Die Unterrichtstage nach Pfingsten, also vom 26. bis 28. Mai 2021, finden noch im Wechselunterricht (vgl. Elternbrief vom) statt.

Unterricht

Die bestehenden strikten Hygienevorgaben am GHM (insbesondere die Masken- und Testpflicht) gelten selbstverständlich weiter. Daher sollen auch nach den aktuellen Vorgaben des Ministeriums für Schule und Bildung wieder alle Unterrichtsfächer in voller Klassen- oder Kursstärke erteilt werden.

Dies gilt auch für den Sportunterricht, der unter Beachtung der Hygienevorgaben im Präsenzbetrieb in vollem Umfang erteilt werden kann. Allerdings findet dieser in der Regel im Freien statt. Bei widrigen Witterungsverhältnissen kann der Sportunterricht in der Sporthalle stattfinden, hierbei besteht die Pflicht zum Tragen einer medizinischen Maske; intensive ausdauernde Belastungen in Sporthallen sind unzulässig. Der Schwimmunterricht kann wieder planmäßig stattfinden. Beim Sportunterricht im Freien und beim Schwimmunterricht besteht keine Pflicht zum Tragen einer medizinischen oder sonstigen Mund-Nase-Bedeckung.

Betreuungsangebote

Ab dem 31.05.2021 findet unsere Hausaufgaben- und Nachmittagsbetreuung wieder statt. Aus diesem Grund wird das pädagogische Betreuungsangebot (Notbetreuung) am GHM eingestellt.

<u>Arbeitsgemeinschaften</u>

Fast alle Arbeitsgemeinschaften dürfen ab dem 31. Mai wieder stattfinden. Genauere Informationen werden zeitnah über WebUntis bekanntgegeben.

Cafeteria

Wir freuen uns, dass das Cafeteria-Team an einigen Wochentagen den Verkauf von Speisen und Getränken wieder ermöglichen kann. Die genauen Öffnungstage werden auf unserer Homepage zeitnah veröffentlicht. Aus organisatorischen Gründen kann die Mensa in diesem Schuljahr leider nicht mehr geöffnet werden.

Mit freundlichen Grüßen

Ulrich Cormann